
 
 

Fórum 5 - Eunice Pinto 
“Descomplicar o Eco-Escolas” 

 
 

As orientações sugeridas para o fórum foram seguidas.  O questionário menti.com suscitou muito interesse por parte de todos os participantes. 
O debate, ao longo da apresentação dos 7 passos, foi muito aceso e de uma certa forma “descomplicado” com a ajuda da intervenção dos 
intervenientes. 
Do meu ponto de vista deve ser dado mais tempo para a realização do plano de ação que continua a suscitar dúvidas sobretudo no que 
concerne às metas, avaliação das atividades e indicadores de concretização. 
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